

Dimanche 18 Octobre.

Connaissez- vous ce petit coin d'Aveyron, sur la commune de Balsac près de Rodez? L'Aveyron tant affectionnée par Francis. Pour ma part c'est une découverte.

Au départ du Prieuré du Sauvage, fondé par l'Ordre de Gramont au XIIIème siècle. Les restes de cette belle bâtisse longtemps abandonnée, nichés au cœur d'une végétation luxuriante sont en cours de restauration. Sur cet itinéraire de 23 Kms, nous traversons les bourgs de Balsac, de Panat, de Clairvaux, aux maisons cossues en pierres de pays, aux chateaux parfaitement bien entretenus, dont j'aimerais bien pousser les portes !!!!

Vue panoramique, le regard se porte à 360°, sur une nature généreuse haute en couleur en ce début d'automne. Plaines, vallons, vignes, forêts, s'alternent dans un agencement parfait que seule la nature sait faire. Les champs de terre rouge sont labourés, prêts pour recevoir les prochaines semences. Les vignes rougeoyantes s'étendent en terrasse sur les versants bien exposés. Quelques grappes nous régaleront.

Le soleil nous réchauffe gentiment tout au long de cette belle et conviviale journée.

Oui, c'est sûr l'Aveyron est accueillant !

